



6 Pièces

160 m²

Réf. 956V1133M

1 350 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité chez Excellence Immobilier. Charmante villa de style provençal à vendre au Plan De La Tour, paisible petit village au cœur du massif des Maures. Située dans un cocon de verdure, elle s'ouvre sur un espace de vie avec belle hauteur sous plafond et poutres apparentes aux couleurs méditerranéennes desservant une salle à manger, un salon cosy avec cheminée et une cuisine ouverte avec accès direct sur l'extérieur. La partie nuit se compose de 4 chambres spacieuses et lumineuses avec rangements desservies par 1 salle de bain, 2 salles de douche et 3 toilettes. A l'extérieur, une ...

Exclusively at Excellence Immobilier. Charming neo-Provençal style villa for sale in Plan De La Tour, peaceful little village in the heart of the Maures massif. Located in a cocoon of greenery, it opens on a living space with high ceilings and exposed beams in Mediterranean colors serving a dining room, a cosy living room with fireplace and an open kitchen with direct access to the outside. The night part is composed of 4 spacious and luminous bedrooms with storage space served by 1 bathroom, 2 shower rooms and 3 toilets. Outside, a covered terrace has several distinct living areas allowing ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

